

着実に復興へ・・・

桂島夏祭り花火大会～みんなの思いはひとつ～が開催されました。

島外からもたくさんの方が訪れ、太鼓や吹奏楽の演奏、盆踊りなど盛りだくさんな内容を楽しみました。
(8月13日 桂島)



名勝「おくのほそ道の風景地」～^{まがき}籬が島～

国の名勝「おくのほそ道の風景地」に指定されることとなった「籬が島」で、曲木神社の例祭が厳かに執り行われました。

(8月1日 籬が島)

パチリ! タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 ☎364-1111) までご連絡ください。



ウォーターゲームアイランド

宮城大学のお兄さん・お姉さんと、水遊びの道具を作って、ゲームに挑戦!
(8月9日 ふれあいエスパ塩竈)



成人式から10年・・・新たな出会いとつながりを

「30歳の成人式in塩竈」が開催され、久々の再会を楽しみながら、絆とつながりを深めました。

(8月16日 ふれあいエスパ塩竈、マリゲート塩竈)



美術館大講堂や展示スペースの内装工事が完了

平成26年11月の開館を目指す塩竈市杉村惇美術館の内覧会を開催。参加者約50人が内部を見学し、美しくよみがえった様子に驚きの声が上がりました。
(7月31日 塩竈市杉村惇美術館)



宮城県消防操法大会へ出場

塩竈消防団と浦戸消防団がポンプ操法の部に出場し、日頃の訓練の成果を発揮しました。
(7月27日 宮城県消防学校)